

# Unterstützung in Zeiten der Corona-Pandemie!

Die Corona-Pandemie trifft Kuba unter den Bedingungen einer weiter verschärften US-Blockade. So wurde u.a. Anfang April eine Lieferung von Gesichtsmasken, Diagnosekits und Beatmungsgeräten aus China an Kuba verhindert. „Kubas Gesundheitssystem gehört zu denen, die am besten auf eine Pandemie vorbereitet sind. So erleichtern auch Erfahrungen aus zahllosen humanitären sanitären Einsätzen in aller Welt, z.B. bei der Ebola-Bekämpfung in Afrika, jetzt ein zielgerichtetes Vorgehen von Regierung und Bevölkerung. (...) Weitere Zwangsmaßnahmen, haben das Leben der Kubaner\*innen, die wirtschaftliche Entwicklung und auch das Gesundheitswesen stark in Mitleidenschaft gezogen.“ (Aus dem gemeinsamen Spendenaufruf von Netzwerk Cuba e.V., Cuba Sí und Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V.)

Kuba hat aktuell, über seine laufende medizinische Hilfe für andere Staaten hinaus, in 14 Länder medizinisches Fachpersonal zur Bekämpfung des Coronavirus geschickt, darunter in die mit am stärksten betroffenen europäischen Länder Italien und Andorra.

# für Kuba

Lassen wir den Satz Che Guevaras „Solidarität ist die Zärtlichkeit der Völker“ Wirklichkeit werden. Geben wir Kuba einen Teil seiner Solidarität zurück, mit der es in vielen armen Ländern der Welt Hilfe leistet.

Wir bitten um kleinere oder größere Geldspenden auf unser Konto (siehe unten). Stichwort „Corona“.



**Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V.**



Maybachstr. 159, 50670 Köln · Tel. 0221-24 05 120 · [info@fgbrdkuba.de](mailto:info@fgbrdkuba.de)  
Spenden (steuerlich absetzbar) IBAN: DE96 3702 0500 0001 2369 00